

## EDUCATION/NTIC : Jexplore déploie sa solution dans le Grand-Est en partenariat avec l'Académie de Nancy-Metz

Depuis la rentrée scolaire 2023, la Direction de Région Académique du Numérique pour l'Éducation (DRANE) de l'Académie de Nancy-Metz déploie dans le cadre des Territoires Numériques Éducatifs (TNE), la ressource d'aide à l'orientation [JEXPLORE](#) sur les territoires de Mirecourt-Dompaire et Gérardmer. Une innovation pédagogique mise en place dans les Laboratoires Numériques au bénéfice des élèves de collège et lycée qui se questionnent sur leur orientation. Jexplore est une start-up de l'EdTech qui propose des services innovants pour permettre, grâce à la réalité virtuelle, un accompagnement sur-mesure à l'orientation et à l'emploi. Nos solutions s'adressent aux jeunes qui se questionnent sur leur orientation, aux adultes à la recherche d'un emploi. <https://www.jexplore.co/>